

## Buchholzer sind die Besten

Das Elztal-Pokalschießen fand in Elzach statt / Die Stadt schenkte dem Gastgeber ein Gewehr



Elztal-Pokalschießen in Elzach: Ein Siegespreis war die Schützenscheibe mit dem Elzacher Kirchturn von St. Nikolaus als Motiv. Hier die Einzel- und Mannschaftsgewinner.

Foto: Schützenverein Elzach

ELZACH. Dieses Mal war der Elzacher Sportschützenverein Ausrichter des "Elztalpokalschießens". Bei diesem sportlichen Wettstreit treten die sieben Elztäler Schützenvereine aus Biederbach, Buchholz, Elzach, Gutach, Oberwinden, Oberprechtal und Simonswald in vier Disziplinen gegeneinander an.

Am Wettkampf beteiligten sich 83 Schützen in Einzel- und Mannschaftswertung. Dabei werden die Mannschaftsergebnisse der vier Disziplinen zusammengezählt und der Verein mit der höchsten Ringzahl siegt. Im gut besuchten Schützenhaus gaben Erwin Neubauer und Stefan Ringwald die besten Einzelschützen und dann die besten Mannschaften bekannt.

Kleinkaliber-Einzelwertung: Erster wurde hier Jochen Herr vom Kleinkaliber-Sportschützenverein (KKSv) Oberprechtal, Zweiter Stefan Ringwald vom Sportschützenverein Elzach, die symbolische Bronzemedaille ging an Cornelius Wagner vom Buchholzer Verein. Bei der Sportpistolen-Einzelwertung wurde Michael Hofmann vom KKSv Buchholz mit dem ersten Platz geehrt. Platz zwei ging an Edgar Ringwald vom Elzacher Schützenverein. Den dritten erkämpfte sich Wolfgang Muschak, KKSv Biederbach.

In der Luftgewehrdisziplin ging ein Schütze aus Oberprechtal in Führung: Alexander Läufer setzte sich mit 392 Ringen deutlich vor den beiden folgenden Plätzen ab. Die Plätze zwei und drei gingen an Karin Moser und Alexander Preuss vom KKSv Buchholz. Bei den Luftpistolen-Schützen wurde **Giacomo Bitto aus Gutach Erster**, Zweiter Bernd Brechthold und Dritter Andreas Zschumme vom KKSv Buchholz.

Bei den Mannschaften sah es so aus: Der ersten Platz beim Kleinkaliber-Gewehr ging an den KKSv Oberprechtal, gefolgt vom KKSv Buchholz. Dritter wurde hier der Gastgeber Elzach. Die beste Sportpistolenmannschaft trat für Buchholz an, die zweitbeste kam aus Biederbach und die drittbeste aus Gutach. Bei den Luftgewehr-Schützen konnte sich der KKSv Buchholz den ersten Platz sichern.

Zweiter wurde der KKSV Oberprechtal und dritter die Schützengesellschaft Simonswald. Als Gesamtsieger der Elztäler Schützenvereine wurde der KKSV Buchholz ermittelt. Oberschützenmeister Richard Moser vom KKSV Buchholz konnte den Siegerpokal entgegen nehmen. Zweiter wurde der KKSV Biederbach, Dritter der Sportschützenverein Elzach.

Wie bei den Schützenvereinen üblich, wird bei solch großen sportlichen Ereignissen eine Ehrenscheibe beschossen. Diese darf jener Schütze mit nach Hause nehmen, der den besten Schuss abgegeben hat. In diesem Jahr wurde diese Scheibe von Bürgermeister Holger Krezer an Michael Rombach von der Schützengesellschaft Simonswald überreicht. Im Anschluss an die Siegerehrung wurde dem Elzacher Schützenverein eine besondere Ehre zuteil. Die beiden Vertreter der Stadt, Bürgermeister Holger Krezer und Hauptamtsleiter Josef Weißer, überbrachten dem Verein ein Kleinkalibergewehr. Oberschützenmeister Erwin Neubauer nahm das Gewehr dankend entgegen. Der Verein wird mit diesem Gewehr in Zukunft die Kämpfe um die Ehrenscheiben und die Königsscheiben austragen.